

# HOCHZEITSSPENDE

Mit freundlicher Genehmigung von Felix Voderholzer zur Veröffentlichung.

Felix schreibt an cfi:

Vergangenen Samstag feierten wir die Taufe unseres Sohnes Felix jr. und unsere kirchliche Trauung. Wir haben uns entschieden einen Teil unserer Geschenke an cfi-aktiv e.V. zu spenden. Noch immer sind wir dankbar was damals für mich alles möglich gemacht wurde und möchten versuchen, einen Teil wieder zurück zu geben.

Wir wissen, dass die Spende bei euch in besten Händen ist und hoffen Jemandem, zumindest zum Teil, die Reise an das Tote Meer ermöglichen zu können.

Leider hat es die Keim-Situation in den letzten Jahren verhindert, dass ich auch mal wieder die gute Tote-Meer-Luft genießen konnte. Aber ich bin zuversichtlich, dass es mal wieder klappt :-)

LG Felix

